
衛⽣委員会 議事録 
⽇時 平成 30 年 7 ⽉ 1 ⽇ 16:30-17:00 場所 会議室 B 

 
委員⻑ ○○○人事部長 産業医 梶本隆夫 衛⽣管理者 総務課★★★ 
委員 営業部□□□、開発部▲▲▲ 他参加者 なし 
⽋席者 なし 

 
議題 健康診断の有所見率について 

産業医：健康診断についての講演。詳細は別紙参照。昨年よりも有所見率が増えている。

食事、運動、酒、煙草といた生活習慣の改善が必要。生活習慣病は心筋梗塞、脳卒中、癌

などの原因となる。10 月に食事、運動キャンペーンをしてみてはどうか。 
▲▲▲委員：残業の際にファストフードを食べながら働く人が多い。栄養についての知識が

足りないのでは？ 

□□□委員：運動をする機会が無い。福利厚生でフィットネスと利用できるようにして欲しい 

衛生管理者：10 月にポスターの掲示による食習慣に関してのキャンペーンを実施する。ス

ポーツクラブの法人会員について調べ、次月の衛生委員会で報告する。 

各委員から

の報告 
委員長：キャビネットの上に段ボールが乗っていて危ない。キャビネットが地震で倒れてこな

いか→今月中に段ボールを他の場所に動かす。キャビネットは固定されているため倒れる

可能性は低い(衛生管理者) 
▲▲▲委員：ウォーターサーバーメンテナンスは行われているか？→業者に月に 2 回洗浄

を依頼。蛇口部分などは各部署の衛生委員が毎日きれいに洗浄する必要あり (衛生管理

者) 
□□□委員：職場で咳をする人が多くて困っている。→咳エチケットは季節に関係無く行うべ

き。パンフレットを用意する（産業医） 

先月の労災 京都支店で 1 件。 
原因と経過：段ボールを階段で運んだ際に転倒。左前腕を骨折。手術のため 7 日間入院。

ギプスをしながら勤務を継続。 

対策：段ボールを運ぶ際にはエレベーターを利用することを徹底する。 

先月の過重

労働（時間外

45 時間以上） 

仙台支店で 1 名。 
原因と経過：営業部で苦情対応が原因。次月以降は時間外労働の見込み無し。 
対策：業務のシェアを実施する。上司が対応を積極的に行う。 

他 次回は 8 月 1 日 16:30 から。内容はリスクアセスメントを予定。 

 

委員長 産業医 衛生管理者 

   

 


